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Прочитав некоторые высказывания на городском форуме, касающиеся уже созданных
организаций по защите бездомных животных,  и услышав, каким слухами полнится наша
горловская земля, один из гражданских журналистов вышел на открытый диалог с
согражданами. Представляем вам письмо Виктории Кириленко, полученное сегодня
"Горловским Медиа Порталом".           
  "На данный момент в Горловке существуют две официально зарегистрированные
общественные организации по защите и благоустройству бездомных животных - приют
для бездомных животных «Кот и Пес», ныне расположенный на Батмановке, на
территории бывшего трудового лагеря, и «Общество реабилитации бездомных
животных».   
  Приют для бездомных животных «Кот и Пес» имеет на данный момент двух
учредителей Анну Новак и Алевтину Анищенко. Татьяна Путилина на сегодняшний день
приняла решение покинуть организацию, с созданием в перспективе еще одного
общественного органа, занимающегося благоустройством бездомных животных. Однако
межличностные трения и решения подобного рода ни в коем случае не касаются братьев
наших меньших – Анна и Алевтина продолжают продуктивно работать в направлении
развития приюта и благоустройства животных.

  Председателем «Общества реабилитации бездомных животных» является Алла
Михельсон. Ее организация, не имеющая на данный момент помещения для расселения
животных, работает, так называемым, «мобильным» методом. Благотворительные
сборы, поступающие в организацию, тратятся так: найденные на улицах города
животные устраиваются на временное содержание к волонтерам, получают
обязательную консультацию ветеринара, по необходимости, лечение, и, естественно,
полноценное питание. Волонтеры благоустраивают животных на постоянное
содержание в «хорошие руки» и обязательно контролируют, как живется четвероногому
приятелю у новых хозяев.

  Заглядывая в будущее, скажу еще одно – я тоже собираюсь создать приют для
бездомных животных, ибо тема эта идет параллельно со мной на протяжении всего
жизненного пути. Не тороплюсь я с принятием этого решения только потому, что 
собираюсь более тщательно изучить программы «Социального предпринимательства»,
чтобы созданная мною организация имела свою постоянную статью дохода, а не
зависела от благотворительных пожертвований.

  Уважаемые горловчане! Я знаю, что пожертвованные вами средства используются по
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назначению, потому что во главе уже существующих организаций стоят люди, которые
по-настоящему искренне любят животных и хотят им помочь. Что касается организаций,
которые будут существовать в перспективе – я думаю,  это прекрасно, что в нашем
городе шансы животных жить в любви и получить свое «счастье» - теплый вольер, миску
с едой, а может, и любящего, заботливого хозяина - увеличатся в 4 раза! Хочу
обратиться к тем людям, которые принимали участие в становлении
зарегистрированных организаций и, руководимые личными обидами, сейчас
продолжают какую-то негласную перепалку на форумах и просто за спинами друг друга:

"Дорогие мои! Вы делаете общее очень благородное и доброе дело! И вами должен
руководить принцип взаимоуважения и взаимодействия, потому что нашим лопоухим и
хвостатым друзьям на самом деле безразлично, кто «больше игрушек принес в
песочницу», им важно, чтобы эта «песочница» у них была! И любят они нас просто
потому, что мы у них есть. Я думаю, нам, людям, давно нужно поучиться у них вот этой
БЕЗУСЛОВНОЙ ЧИСТОЙ И СВЕТЛОЙ ЛЮБВИ! Основные принципы психологии говорят:
невозможно любить животных, ненавидя людей, ибо все мы – едины во Вселенной" .

С уважением и любовью, Виктория Кириленко
"0624.com.ua по-народному "
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